

Kochschüler verwöhnen

Partnerschaftsverein Gäste aus den Partnerstädten waren beim Stadtfest in Stadtbergen zu Besuch

Stadtbergen Insgesamt 64 Gäste aus den Partnerstädten Brie-Comte-Robert in Frankreich, Bagnolo Mella in Italien, Olbernhau in Sachsen sowie aus Litvinov in Tschechien begrüßten Stadt und Partnerschaftsverein Stadtbergen anlässlich des Stadtfestes. Am Freitag stand ein Ausflug nach Regensburg und für die italienischen Gäste nach Ulm auf dem Programm.

Selbst gemachte Pasta und italienische Süßspeisen

Den Samstag verbrachten die Gäste ganz individuell mit ihren Gastfamilien. Am Nachmittag gab es ein Wiedersehen am Stand des Partnerschaftsvereins auf dem Stadtfest. Die mitgereisten Kochschüler der Canossa-Schule aus Bagnolo Mella verwöhnten die Stadtberger mit selbst gemachter Pasta und italienischen Süßspeisen, bei den Freunden aus Brie-Comte-Robert gab es Brie-Käse und Wein zu kosten.

Höhepunkt war wieder der gemeinsame Abend im Bürgersaal mit einem Festessen, Musik und Tanz



Insgesamt 64 Gäste aus den Partnerstädten Brie-Comte-Robert in Frankreich, Bagnolo Mella in Italien, Olbernhau in Sachsen sowie aus Litvinov in Tschechien begrüßte die Stadt und der Partnerschaftsverein Stadtbergen anlässlich des Stadtfestes.

Foto: Partnerschaftsverein

sowie gemeinsamem Singen von Liedern aus allen vertretenen Ländern. „Besonders freut uns“, sagte Astrid Flagner, Vorsitzende des Partnerschaftsvereins, „dass wir wieder eine Gruppe Jugendlicher, diesmal knapp 30 Kochschüler aus

Bagnolo Mella in Norditalien, für den Besuch in Stadtbergen gewinnen konnten.“

Dies sei ein weiterer Beweis dafür, dass die Jugendarbeit beim Partnerschaftsverein einen immer größeren Stellenwert genieße. (AL)